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本日は、公益財団法人 アジア保健研

修所から事務局長 林かぐみ様、また、

米山奨学生のオントルマさんをお迎

えしております。林様には後ほど卓話

をよろしくお願いいたします。 

さて、コロナ禍については引き続き

予断を許さない状況ですが、新聞紙上

等で「本年度 4-6 月期の GDP が前期

比年率▲27.9％（前期比▲7.8％）と、

３四半期連続のマイナス成長との報

道がありました。GDP とは（Gross 

Domestic Product の略）であり、以前

使 わ れ て い た GNP が （ Gross 

National Product）海外生産も含んで

いるのに対し、GDP では国内のそれ

のみ集計された数値になります。GDP

の構成要素は、個人消費・設備投資・ 

 
外需で特に緊急事態宣言時の国内消

費の大幅な落ち込みが、今回の下落の

主要因と言えます。我々のロータリー

クラブ活動も国内消費の一部を担っ

ていることは言うまでもなく、コロナ

感染を予防することも大切ですが、

「行き過ぎた自粛」が国内経済を無用

に下振れさせてしまうことも頭に入

れておく必要があります。 

また、海外に目を向ければ、世界第

3 位である日本の GDP を 100 とした

ときに 1 位の米国は 414。2 位の中国

が268。4位のドイツが79となります。

ちなみにフィリピンは７ということ

になり、我がクラブで継続している支

援活動の重要性が数字の上でも顕著

に表れていることがご理解いただけ

るかと思います。 

 

委員会報告 
出席向上委員会 委員長 大橋哲也 

 10 月 16 日、健診を平野総合病院で

行います。今年より、腫瘍マーカー検

査（5,500 円）が入りました。肺、胃、

大腸、膵臓、胆のう、胆管、前立腺（男

性）、卵巣（女性）です。また、AFP

（1,264 円）は担癌の早期発見ができ 

 

ます。ぜひ、併せてオプションも行っ

てください。 

会場監督 安藤元一 

暑い毎日が続いていますが、例会で

の服装について改めてお願いがあり

ます。今は５月よりクールビズという

ことで、服装はノーネクタイでの例会

出席が許されています。期間は今のと

ころ９月末と考えていますが、その年

の気候により、理事会の決定で判断さ

れます。とにかく、ロータリアンとし

て恥ずかしくないよう、例会では上着

の着用をお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会 委員長 森井脩次 

 本日の卓話は、公益財団法人アジア

保健研究所の事務局長 林かぐみさん

より、お話を頂きます。7 月に実施し

たフェイスシールドを送ったのです

が、まだ荷物が届いていません。その

あたりも含めてお話を頂きます。 

 

職業奉仕委員会 委員長 大島康之 

 9 月 15 日（火）11 時から (株)鵜飼

様の本社で職場例会を行いますので、

15 分前に集合してください。例会後、

浜木綿で食事をします。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年9 月15 日(火) 

第1363回例会 第1278号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 6名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] 研修例会『地域と新型コロナ

ウイルス感染拡大と闘う』

アジア保健研修所 

事務局長 林かぐみ様 

担当 国際奉仕委員会 

 

第１３６２回  

２０２０年９月１日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] アジア保健研修所 

事務局長 林かぐみ様  

米山奨学生 オントルマ様 

[ビジター]  

第１３６４回 

２０２０年１０月６日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 研修例会（２） 

担当 会長・幹事 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
三宅裕樹君 

林様、本日はよろしくお願いいたしま

す。 

森井脩次君 

林さん、本日は卓話をお願いしまして、

ありがとうございます。本日はよろし

くお願いします。 

渡辺成洋君 

林かぐみさん、本日は卓話よろしくお

願いします。遠いところ、申し訳あり

ません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 
『地域で新型コロナウイルス感染

拡大と闘う』 

卓話者 林かぐみ 様 

※卓話はホームページへ掲載をし
ています。 
岐阜中 RC 公式サイト 

http://gifunaka.com/ 


